



## Presseinformation

---

Sehr geehrte Damen und Herren der Medien,

in den Tourismus-Gemeinden im Landkreis Bad Tölz-Wolfratshausen wurden Corona-bedingt erst im Mai 2021 die Gästekarte und zusätzlich die KönigsCard eingeführt. Eingedenk dieser Sondersituation lassen erste Zahlen überraschend positive Schlüsse zu. Während in der Gästekarte ein Basisangebot an Leistungen, u.a. die kostenfreie Nutzung der RVO-Busse, abgebildet wird, sind in der KönigsCard Leistungsanbieter wie z.B. Bergbahnen, Museen etc. versammelt, welche deren Übernachtungsgäste mit Hilfe der KönigsCard kostenfrei besuchen können. Dieses Angebot steht allen Beherbergungsbetrieben sowie touristischen Anbietern im Tölzer Land offen.

Dr. Andreas Wüstefeld, Leiter des Tölzer Land Tourismus, und Matthias Adam, Geschäftsführer der KönigsCard GmbH, werden in einem Pressegespräch am 10. August um 10 Uhr ca. ein Jahr nach der Einführung eine erste Bilanz ziehen. Das Pressegespräch findet in Form eine Videokonferenz statt. Zu diesem Online-Termin laden wir Sie, sehr geehrte Vertreterinnen und Vertreter der Medien, ein und bitten um Anmeldung bis 9.8.2022 an [pressestelle@lra-toelz.de](mailto:pressestelle@lra-toelz.de). Nach Eingang der Anmeldung senden wir Ihnen die Zugangsdaten für das Pressegespräch zu.

Mit freundlichen Grüßen

Marlis Peischer

Pressesprecherin / Leitung der Pressestelle

### **Landratsamt Bad Tölz-Wolfratshausen**

Sachgebiet 01 – Büro des Landrats

Pressestelle

Marlis Peischer

Prof.-Max-Lange-Platz 1

83646 Bad Tölz

Tel.: +49 (8041) 505-310

Fax: +49 (8041) 505-300

E-Mail: [pressestelle@lra-toelz.de](mailto:pressestelle@lra-toelz.de)

Internet: [www.lra-toelz.de](http://www.lra-toelz.de)